



Luis Fonsi hace bailar a un millar de personas en Laredo P12

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

## Los 'populares' descartan tener un socio preferente en esta Legislatura

El PP, que gobierna en minoría en la región, está obligado a entablar el diálogo con todas las formaciones durante la Legislatura. La presidenta del Parlamento de Cantabria, María José González Revuelta, afirma que «ahora toca la fase de interlocución y de negociar unas cosas con un partido y otras con otro, sin socios preferentes» y defiende la financiación autonómica P2-3



El líder de Vox, Santiago Abascal, durante una entrevista. / MARISCAL

### Vox se abre a apoyar a Feijóo sin entrar en el Gobierno

Vox da un paso adelante y se abre a apoyar la investidura del líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, sin exigir entrar en el Gobierno para evitar un Ejecutivo del PSOE de Pedro Sánchez «con los enemigos de España». «No seremos un obstáculo para evitar un Gobierno de destrucción nacional», ha subrayado la formación liderada por Santiago Abascal en un comunicado, en el que ha asegurado que sus 33 diputados en el Congreso respaldarían «una mayoría constitucional». De su lado, el líder del PP, dice que su objetivo es lograr un «acuerdo amplio». P16-17

## Un nuevo ataque de lobos en Treceño: matan en cinco días a nueve ovejas

Un ganadero afirma que «la cosa va de mal en peor», llegó a tener 45 ovejas y ahora le quedan 24

Manuel, un ganadero de Treceño, llegó el pasado martes, como cada mañana, a la finca donde tiene a sus animales para encontrarse con lo que tanto tiempo llevaba temiendo: el lobo había atacado a sus ovejas y matado a cuatro de

sus animales. Al viernes siguiente, un nuevo ataque mermó su rebaño en cinco cabezas más. Nueva ovejas en una cinco días. «Yo vengo todas las mañanas temblando a ver lo que me encuentro», reconoce Manuel, «a ver si

ha matado ovejas, a los perros o a los burros. O me ha reventado el gallinero, y me la ha liado gordísima porque es de lo que vivo», se lamentó. Manuel tiene en Treceño un gallinero ecológico y además tiene algunas ovejas para limpiar

la finca pero «la cosa va de mal en peor», señaló, y es que, llegó a tener hasta 45 y ahora solo le quedan 24. Además, el ganadero indica que los sucesos que se están produciendo desde la entrada del lobo en el LESPRE. P13

### CANTABRIA

#### Tomarán medidas para acortar los plazos de la Crotu porque «hay margen de mejora»

La Consejería de Fomento, Ordenación de Territorio y Urbanismo tomará medidas para agilizar los plazos de la Comisión Regional de Ordenación del Territorio y Urbanismo (Crotu). El titular del área, Roberto Media, dijo que al llegar al Gobierno encontró «cuellos de botella». P5

#### Herido por arma blanca un veinteañero en las fiestas de Sierrapando

Un joven de unos 20 años ha resultado herido, al parecer por arma blanca, en las fiestas de Sierrapando, en Torrelavega, tras una pelea entre varios jóvenes en la madrugada del viernes al sábado. Las autoridades investigan los hechos. P7

#### Feijóo se acerca a Moncloa

Por Pilar Cernuda P14

#### El Racing cambia de página: cierra la pretemporada y comienza a prepararse para la Liga P30